
  

VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
del 

19 maggio 2000 
 
 
L’anno duemila addì 19 del mese di maggio alle ore 18,30, presso la sede operativa sita in Novate 
Milanese, via Repubblica, 15/D, si è riunito il Consiglio di Amministrazione del Consorzio Sistema 
Bibliotecario Nord-Ovest. 
Sono presenti i Sigg. Maurizio Lozza presidente, Lorella Bigatti vicepresidente, Ester Lanfranchi e 
Stefania Mazza consigliere, Alessandro Puleo invitato per l’ex sistema di Garbagnate. 
Il Sig. Gianni  Stefanini,  direttore dell’azienda. 
Il Sig. Lozza, presidente, constatato che i consiglieri presenti raggiungono il numero legale, nomina 
segretario della seduta il Sig. Gianni Stefanini e dichiara la riunione validamente costituita ed atta a 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 
1. Problemi inerenti la gestione del sistema informativo e decisioni conseguenti. 
Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente. 
Per l'unico punto all'Ordine del Giorno il Consiglio affronta un dibattito sul progetto di acquisizione del 
CED di Lainate e conseguentemente del progetto più complessivo di costituire un polo tecnologico nel 
territorio per i Comuni. 
Il progetto di ampio respiro può realizzarsi solo nella misura in cui si raggiunge un adeguato accordo con 
il Comune di Lainate per il trasferimento dei servizi. Pertanto il Consiglio dopo approfondito dibattito 
riconferma al presidente ed al direttore l'incarico di proseguire nei contatti con il Comune di Lainate. 
Dopo di che la seduta viene aggiornata a data da destinarsi. 
 
 
 
 

Il Presidente 
 
 

Il Segretario 

--------------------------------- --------------------------------- 
(Maurizio Lozza) (Gianni Stefanini) 

 
 


